

Alcaldesa saliente y edil entrante de Tecomatlán resultan heridos tras volcadura

El Ciudadano · 4 de septiembre de 2024

Ambas autoridades municipales viajaban en una patrulla cuando se accidentaron en el cruce del Circuito Juan Pablo II y la calle 9 B Sur



La actual presidenta municipal de Tecomatlán, **Aracelí García Carrión** y el alcalde electo, **Avelino Rivera Campos**, sufrieron un accidente luego de que la patrulla en la que viajaban se volcó en la colonia Prados Agua Azul, en la ciudad de Puebla.

También lee: Hallan sin vida en baldío de Cuetzalan a adolescente de 16 años reportada como desaparecida

El accidente se registró la mañana de este miércoles 4 de septiembre en el cruce del **Circuito Juan Pablo II y la calle 9 B Sur**, del referido municipio.

Versiones de los hechos indican que la **patrulla, con el número M-073**, se impactó contra un vehículo particular tras un descuido, lo que hizo que la unidad terminara volcada debido a la fuerza del choque.

Elementos de Protección Civil (PC) y paramédicos arribaron al lugar para **brindar apoyo a las personas lesionadas**, entre ellos la alcaldesa en funciones y próximo presidente municipal de Tecomatlán, así como el chófer de la unidad.

Ambos alcaldes resultaron con heridas leves, por lo que recibieron **atención prehospitalaria** en el lugar de los hechos.

La zona fue resguardada para **llevar a cabo el retiro de la patrulla** y el vehículo particular que protagonizaron este percance.

En el lugar, permanecen elementos policiales para llevar a cabo las **acciones pertinentes para deslindar responsabilidades** sobre lo sucedido.

Foto: X

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)